



“Yo soy Beethoven” abre con entradas agotadas los conciertos en familia de la Orquesta Filarmónica de Gran Canaria y la Fundación DISA

- La función familiar tiene lugar este sábado 30 de enero en la Sala Gabriel Rodó con la OFGC dirigida por Bernat Quetglas y el actor Toni Báez como Beethoven

Las Palmas de Gran Canaria, 29 de enero de 2021.- El espectáculo “Yo soy Beethoven” ha abierto la temporada de conciertos escolares y en familia de la Fundación Orquesta Filarmónica de Gran Canaria y la Fundación DISA, que celebran 28 años acercando la música a niños y jóvenes de toda la isla de Gran Canaria.

Las funciones escolares, que se han venido desarrollando en la Sala Gabriel Rodó de la OFGC desde el miércoles 27, culminan este sábado 30 de enero con la clásica sesión en familia, que ha colgado ya el cartel de entradas agotadas.

Englobado en la celebración del 250º aniversario del nacimiento del genio de Bonn, el concierto “Yo soy Beethoven” se plantea como una escenificación de los textos que nos dejó el compositor en sus cartas, diarios, cuadernos de conversación, el Testamento de Heiligenstadt o simplemente emborronados en sus partituras.

La Orquesta Filarmónica de Gran Canaria está dirigida por Bernat Quetglas, siendo el actor grancanario Toni Báez el encargado de dar vida a Beethoven.

La idea original, el texto y la guía didáctica corren a cargo de Alberto Sagredo.

Las localidades a la venta han sido numeradas siguiendo protocolos COVID.

ofgrancanaria.com

Más información:
José Sánchez
610737511